



～つっきーコーチから～

今日はこでまりこども園のみなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。みんなで協力してとても楽しそうにサッカーをしていました。「コーチみてみて～、これ難しい！でも頑張る！」といった言葉で頑張る姿にコーチはとても素晴らしいと思いました。元気がとてもよく、何事も一生懸命やっていますさすが、年長さんだと思いました。仲間と協力して点を取るサッカーの楽しさを身体で感じてくれたかな。また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています！今日はありがとう！



～ブルーベリークラス(年長)の先生から～

先日は、サッカーのご指導ありがとうございました。みんなで全身を使って楽しむことや、教室中は色々な場面で、子どもたちと一緒にどのような動きをしたらよいか考えながら進めていただけることで、主体性が出てきたように思います。ボールの扱い方やゲーム感覚など分かりやすく実践にて伝えていただき、球技を比較的好まなかった子どもが目キラキラ輝かせてボールを追ったり、笑顔がたくさん見られとても良かったです。子どもたちから「楽しかった」「またやりたい」という感想がありました。充実したサッカー教室でした。これから保育の中でも、どんどん取り入れて楽しんでいきたいと思えます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会